

で

まえ

出前サンタ

次は、今年のクリスマスに会いましょう！



町内での初めての試みとして、12月24日の昼過ぎから夕方にかけて、サンタの出前が行われました▼プレゼントは各家庭で用意してもらい、事前に受け取りました。寒い国からやってきた二人のサンタは、プレゼントを持って、子どもたちの家々を回って歩きました▼ビックリ、うれしい、サンタを見た子どもたちの反応はさまざま。どの子どもプレゼントをもらってニッコリ!!
最後はサンタと記念撮影。楽しい思い出が増えたね。



プレゼントをもらった子どもからサンタさんへのお手紙

さんたさんへ、なつやすみにしてるのかな。



サンタさんは何と返事をしたのでしよう

支援スタッフの皆さん

出前サンタを企画したのは6丁目の梶原さん。米国で行われているイベントをみずき野でも行い、子どもたちに楽しい思い出をプラスしてやりたいとの事▼初めてのことなので、サンタの移動時間がよく分からず、3件ほど出前を断らざるを得なかったそう。今年の経験を来年に活かして、もっと回る家庭の数を増やしたいとの抱負▼サンタの衣装は今年は一環として町内会から資金援助を受けられるので、何着か新調できるとのこと▼サンタを演じたのは岡本さんと松村さん。お腹周りがチョットあるほうがいいように、岡本さんの場合、腹の周りに詰め物をしてボリューム感をだしたそうだ▼餅も脂肪もつきたての柔らかいうちに……。つきたての脂肪はちょっとした筋肉運動で分解される。来年はお腹周りの気になるあなたの出番が増えるかもしれません。皆さん、出前サンタにご協力を！